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Este boletim é um oferecimento dos seguintes parceiros:

Seja você também um incentivador da informação de qualidade, associe sua marca a este boletim
diário. Mais detalhes em comercial@seafoodbrasil.com.br

Editorial
A importância do apoio tecnológico
A aquicultura é atividade que tem crescido rapidamente no Brasil, assim como sua importância como
atividade econômica. Para manter esse cenário a longo prazo, é preciso investimento tecnológico,
como mostra um trabalho desenvolvido no Oeste do Paraná, um dos polos mais importantes do
segmento no País e que estimula a chamada “aquicultura 4.0” a se tornar realidade.

O Biopark, um parque tecnológico privado criado em Toledo (PR), empresas desenvolvem soluções
em seus ecossistemas dos diferentes ramos e atividades. Ações para ajudar na solução da gestão de
negócios, para a automatização de tanques, economia de negócios e apoio no processo de compras
têm sido criadas e testadas por lá, indicando a possibilidade de impulsionamento da aquicultura local
com base na inovação e na tecnologia.
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Destaque

Genética influencia a aptidão física da tilápia
(Créditos da imagem: domínio
público/Phys.org)

Cientistas da Wageningen
University & Research
demonstraram que os genes
influenciam a aptidão de
natação da tilápia. Como há
indicações de que peixes mais
aptos também são mais
saudáveis   e resistentes, os
pesquisadores recomendam
incluir a aptidão em programas
de reprodução seletiva para
peixes de viveiro. As

informações foram divulgadas no Phys.org. Até o momento, o foco principal tem sido o
aumento da taxa de crescimento.

Este teste mostra pela primeira vez que a aptidão física, medida por meio desse teste, é em
grande parte herdada. "Em humanos, a aptidão cardiovascular é normalmente medida por
meio de um teste de bicicleta ou esteira", diz o líder do programa e professor particular Hans
Komen. "Em animais de criação, isso é raro. Desenvolvemos uma metodologia para peixes."

No estudo publicado na Scientific Reports, os cientistas fizeram a tilápia do Nilo nadar
contra o fluxo em um carrossel. Aumentando gradualmente o fluxo, eles foram capazes de
medir com precisão quando os peixes atingiram sua capacidade máxima de natação. Como
nos humanos, seu condicionamento físico depende da capacidade de absorver oxigênio e
da condição cardiovascular.

Peixes de natação rápida apresentaram crescimento mais lento. “Suspeitamos que isso
resulte de um princípio evolutivo”, diz o pesquisador Arjan Palstra. "Para evitar a predação,
você pode nadar mais rápido para escapar ou crescer como uma defesa."

https://phys.org/news/2021-06-genetics-physical-tilapia.amp


NOTICIÁRIO GERAL

Política e Economia
A queda na renda do trabalhador brasileiro é exposta em matérias na imprensa nacional.
Segundo levantamento realizado por Daniel Duque, pesquisador do Ibre-FGV, a renda
média domiciliar per capita dos brasileiros foi de R$ 1.065 no primeiro trimestre deste
ano, uma queda de 10% em relação à média de R$ 1.185 de igual período de 2020.
Esse foi o quarto trimestre seguido de queda da renda na comparação anual, publicou o
Correio Braziliense em reprodução de matéria da BBC Brasil.

Além disso, em abril, pelo quarto mês seguido, mais da metade das negociações
fechadas com empresas resultaram em reajustes menores do que a inflação
acumulada em um ano, segundo dados do Dieese e do Salariômetro, da Fipe. Nos
acordos e convenções de categorias com data-base em abril, o reajuste médio ficou em
5,6%. O INPC acumulado em 12 meses até março, usado como referência para essas
negociações, estava em 6,9%, relata a Folha.

A CPI da Pandemia aprovou a quebra dos sigilos telefônico e telemático dos
ex-ministros Eduardo Pazuello (Saúde) e Ernesto Araújo (Relações Exteriores).
Também são alvos da transferência de dados a secretária do Ministério da Saúde Mayra
Pinheiro, o assessor internacional da Presidência da República, Filipe Martins, o empresário
Carlos Wizard e o virologista Paolo Zanotto. Os dois últimos são apontados como
integrantes de um “gabinete paralelo” que orientava o presidente Jair Bolsonaro no
enfrentamento ao coronavírus, explicou a Agência Senado.

Em 27 de agosto, a Pfizer procurou a embaixada brasileira em Washington para pedir
ajuda junto ao governo para obter uma resposta sobre a compra dos imunizantes pelo
País. A informação foi repassada pela embaixada ao Itamaraty, que recebeu a informação.
O documento sigiloso foi enviado à CPI da Covid no Senado e obtido pela TV Globo.

Pesquisa PoderData realizada nesta semana mostra que a maioria da população
brasileira é contra a Copa América no País, que teve sua realização confirmada por
decisão do STF. De acordo com o levantamento, 55% dos brasileiros são contra o Brasil
sediar o torneio de futebol, enquanto 35% são a favor e 10% não sabem como responder.
Mas depois de Ambev e Mastercard, a Diageo, dona de Smirnoff e Johnnie Walker,
anunciou que vai retirar suas marcas da competição, informa o G1.

O empresário João Amoêdo desistiu do convite do partido Novo para ser
pré-candidato à presidência da República nas eleições de 2022. Ele chegou a aceitar a

https://www.correiobraziliense.com.br/economia/2021/06/4930284-na-contramao-do-pib-renda-do-brasileiro-cai-10--com-inflacao-em-alta-e-desemprego-recorde.html
https://www1.folha.uol.com.br/mercado/2021/06/salarios-encolhem-com-reajustes-baixos-e-inflacao-disparada.shtml
https://www12.senado.leg.br/noticias/materias/2021/06/10/cpi-quebra-sigilo-de-eduardo-pazuello-ernesto-araujo-e-201cgabinete-paralelo201d
https://g1.globo.com/politica/noticia/2021/06/10/documento-na-cpi-mostra-que-pfizer-procurou-embaixada-do-brasil-em-agosto-para-pedir-ajuda-com-resposta-sobre-compra-de-vacina.ghtml
https://www.poder360.com.br/poderdata/poderdata-55-sao-contra-copa-america-no-brasil/
https://g1.globo.com/economia/noticia/2021/06/10/copa-america-do-brasil-quem-sao-os-patrocinadores-que-deixaram-de-expor-suas-marcas-apos-criticas-a-situacao-sanitaria-do-pais.ghtml


proposta, mas ontem a legenda publicou um comunicado afirmando que ele “declinou”,
relatou o Poder 360.

O deputado federal Marcelo Freixo, pré-candidato ao governo do Rio, entregou nesta
semana sua carta de desfiliação do PSOL e vai migrar para o PSB. O Globo apurou que
Freixo iniciou a montagem de sua equipe de campanha, que inclui egressos dos governos
Fernando Henrique e Temer, para debater e formular seu programa de governo. Ele também
escolheu o marqueteiro Renato Pereira, conhecido por campanhas vitoriosas de Sérgio
Cabral no Rio e criador da ação do “pato da Fiesp” para sua pré-campanha, revela a Folha.

Surpresas positivas na atividade econômica e pressões inflacionárias cada vez mais
fortes no curto prazo consolidaram um cenário ainda mais agressivo quanto ao
processo de normalização da política monetária. Agora, agentes projetam que a taxa
básica de juros encerrará o ano em 6% ou mais, relata o Valor.

Os preços ao consumidor dos Estados Unidos tiveram sua maior aceleração em
quase 13 anos em maio, quando a demanda reprimida se somou a preços mais altos
de produtos para alimentar preocupações sobre pressões inflacionárias. Os preços ao
consumidor subiram em 5% no mês passado, ante maio de 2020, anunciou o Serviço de
Estatísticas do Trabalho americano, publicou a Folha, em reprodução de matéria do
Financial Times.

A Justiça do Trabalho condenou a Vale a pagar R$ 1 milhão por danos morais para
cada empregado da mineradora que morreu no rompimento da barragem ocorrido na
mina Córrego do Feijão, em Brumadinho (MG). Os valores deverão ser destinados aos
espólios das vítimas e a seus herdeiros, informou a Agência Brasil.

Após um pregão de queda e outro de estabilidade, o Ibovespa voltou a subir ontem,
recuperando o patamar dos 130 mil pontos. O índice fechou o dia em alta de 0,13%, aos
130.076,17 pontos. Já o dólar ficou praticamente estável, tendo registrado leve queda de
0,07% e terminando a quinta-feira cotado a R$ 5,066 na venda, publicou o UOL.

Covid-19
O presidente Jair Bolsonaro afirmou, em evento do Ministério do Turismo, que o
ministro da Saúde, Marcelo Queiroga, vai elaborar parecer para desobrigar o uso de
máscaras por vacinados ou já infectados pela Covid-19, informou o R7. A medida ignora
os riscos de reinfecção pela doença, apontados pela classe científica.
O Brasil registrou 2.344 mortes por Covid-19 ontem, totalizando 482.135 óbitos desde
o início da pandemia. Com isso, a média móvel de mortes nos últimos 7 dias chegou a
1.764, segundo o consórcio de imprensa, em boletim divulgado pelo G1. Quatro estados

https://www.poder360.com.br/eleicoes/amoedo-desiste-de-ser-pre-candidato-a-presidente-pelo-novo/
https://oglobo.globo.com/brasil/freixo-entrega-carta-de-desfiliacao-ao-psol-para-concorrer-ao-governo-do-rio-pelo-psb-25056139
https://www1.folha.uol.com.br/poder/2021/06/ex-marqueteiro-de-cabral-e-pai-do-pato-da-fiesp-e-escolhido-por-freixo-para-pre-campanha-no-rj.shtml
https://valor.globo.com/financas/noticia/2021/06/11/aposta-em-selic-a-6-ou-mais-em-2021-ganha-forca.ghtml
https://www1.folha.uol.com.br/mercado/2021/06/inflacao-nos-eua-sobe-em-ritmo-mais-alto-desde-2008.shtml
https://agenciabrasil.ebc.com.br/geral/noticia/2021-06/dano-moral-por-empregado-da-vale-morto-em-brumadinho-e-fixado-r1-mi
https://economia.uol.com.br/cotacoes/noticias/redacao/2021/06/10/fechamento-dolar-ibovespa-10-junho.htm
https://noticias.r7.com/brasil/bolsonaro-anuncia-parecer-para-desobrigar-mascara-em-vacinados-10062021?amp
https://g1.globo.com/bemestar/coronavirus/noticia/2021/06/10/brasil-registra-mais-de-480-mil-mortes-por-covid-19.ghtml


aparecem com tendência de alta
nas mortes: AM, MT, PE e RN.
São 17.215.159 casos
confirmados no País.

O Brasil tem 11,11% da
população que tomou as duas
doses de vacinas contra a
Covid desde o começo das
aplicações em janeiro. É o que
aponta os dados do consórcio de
veículos de imprensa, divulgados
ontem e publicados pelo G1. São
23.520.981 imunizantes aplicados
na segunda dose. A primeira
dose foi aplicada em 52.790.945 pessoas, o que equivale a 24,93% da população.

A farmacêutica Janssen anunciou ontem que a agência reguladora de medicamentos
dos Estados Unidos autorizou a ampliação do prazo de validade de sua vacina contra
a Covid-19 de três meses para quatro meses e meio, informou o G1.

O governo dos Estados Unidos assinou um acordo com a farmacêutica Pfizer para
fornecer 500 milhões de doses de vacina contra a Covid-19 para 92 países pobres até
junho de 2022. O Brasil ficou de fora desta distribuição porque, apesar de fazer parte da
Covax, é considerado um país que pode comprar suas próprias vacinas, explicou o G1.

https://g1.globo.com/bemestar/vacina/noticia/2021/06/10/vacinacao-no-brasil-1111percent-ja-tomaram-as-duas-doses-de-vacinas-contra-a-covid.ghtml
https://g1.globo.com/bemestar/vacina/noticia/2021/06/10/janssen-anuncia-que-orgao-dos-eua-autorizou-ampliacao-do-prazo-de-validade-da-vacina-para-45-meses.ghtml
https://g1.globo.com/mundo/noticia/2021/06/10/casa-branca-anuncia-a-doacao-de-500-milhoes-de-doses-da-pfizer-para-paises-pobres.ghtml


PESCADO EM ANÁLISE

Aquicultura

Créditos da imagem: Revista Feed & Food

A edição de junho da Revista Feed & Food, publicação setorial da agroindústria da cadeia
de proteína animal, traz na reportagem de capa o panorama dos bioinsumos na produção
agropecuária brasileira. Escrita pela jornalista Valéria Campos, a matéria retrata como a
busca mais intensa por bioinsumos na agropecuária vem transformando o Brasil em
um dos principais atores mundiais nessa área. Com contribuições de pesquisadores de
várias unidades da Embrapa, a reportagem traz uma seção dedicada ao uso de bioinsumos
na aquicultura. Pesquisadora da Embrapa Tabuleiros Costeiros, Alitiene Pereira, que
lidera o portfólio de pesquisas em aquicultura da Embrapa, descreve como as
pesquisas têm promovido o avanço do conhecimento e a adoção crescente de
bioinsumos em frentes como a sanidade e nutrição de peixes, crustáceos e moluscos,
em sistemas de produção cada vez mais sustentáveis. Para ler a edição completa da
Revista Feed & Food, clique aqui.

https://www.revistafeedfood.com.br/pub/curuca/?numero=170&edicao=11622#page/1


Visando desenvolver a cadeia da piscicultura, técnicos do Ruraltins de Colinas do
Tocantins, em parceria com a prefeitura do município, estão realizando um
levantamento dos produtores que já desenvolvem a atividade de piscicultura, e os
que têm interesse nesse cultivo para prestar assistência técnica e, assim, alavancar a
produção de peixes no município. Segundo o Conexão Oto, os produtores serão
orientados desde o processo de licenciamento ambiental para desenvolver uma atividade,
quanto na construção dos tanques e manejo dos peixes. “Este levantamento, junto com a
prefeitura de Colinas, visa fortalecer a atividade da Associação de Piscicultores do
município, principalmente, nos serviços de assistência técnica tanto no manejo, quanto no
processo de licenciamento, e ainda no suporte para o levantamento topográfico na
construção dos tanques ”, destacou o engenheiro de pesca do Ruraltins, Renan Sousa.

No quadro “Sou do Campo” do programa Conexão Caturité, o professor de agroecologia e
engenheiro agrônomo Fábio Agra Medeiros deu dicas e repassou orientações para os
agricultores sobre as características que devem ser analisadas ao se realizar a
escolha de espécies para o cultivo na aquicultura. Ouça o podcast completo aqui.

A Global Aquaculture Alliance (GAA) informou que está aceitando inscrições para o seu 9°
Prêmio Global de Inovação em Aquicultura. O prazo de inscrição foi prorrogado até 30
de junho. Desde 2012, o concurso reconhece indivíduos e empresas que encontram
novas soluções para os principais desafios que a aquicultura enfrenta. Exemplos de
inovações na aquicultura incluem tecnologias que mitigam a ocorrência de doenças ou
parasitas animais, ou que reduzem ou eliminam o uso de antibióticos para tratar animais;
tecnologias que melhoram a eficiência da produção nos níveis de incubatório ou fazenda, ao
mesmo tempo que mitigam o impacto ambiental; avanços em tecnologias de recirculação
offshore ou terrestres; novos ingredientes para rações; reduções na pegada de carbono por
meio de maior eficiência energética ou regeneração; e programas sociais destinados a
melhorar as condições de vida e de trabalho na fazenda ou nos níveis de processamento.

Pesca
A Comissão de Constituição e Justiça (CCJ) da Assembleia Legislativa de Santa
Catarina aprovou o projeto de lei do deputado Milton Hobus (PSD) que restringe a
pesca em rios e lagoas do Estado em períodos de crise hídrica. A ideia é proteger as
espécies da pesca predatória, que se torna mais frequente quando o volume de água é
baixo – o que torna a captura mais fácil. As informações são do NSC.

Na justificativa, o deputado ressalta que a pesca predatória desconsidera fatores como o
ciclo reprodutivo, as particularidades das espécies e o tempo de vida dos animais
capturados. “O flagrante de casos em que são aplicados métodos degradantes de pesca,

https://conexaoto.com.br/2021/06/10/ruraltins-e-prefeitura-de-colinas-somam-esforcos-para-fortalecer-cadeia-da-piscicultura-no-municipio
https://paraibaonline.com.br/2021/06/podcast-agronomo-orienta-sobre-a-escolha-de-especies-para-o-cultivo-na-aquicultura/
https://www.aquaculturealliance.org/blog/2021-aquaculture-innovation-award-applications/?utm_source=Informz&utm_medium=email&utm_campaign=Informz%20email&_zs=GESvi1&_zl=RH1i7
https://www.nsctotal.com.br/colunistas/dagmara-spautz/projeto-de-lei-limita-pesca-em-sc-em-periodos-de-crise-hidrica?amp=1


combinados com as limitações hídricas, levam à captura de peixes em volumes
desproporcionais, sem que se considere qualquer condição essencial de preservação”.

O projeto determina a definição das áreas mais vulneráveis a crimes ambientais e
estabelece como exceção a pesca de subsistência, não comercial e para fins científicos,
que continuariam a ser permitidas. A proposta segue agora para votação em plenário.

O secretário da Aquicultura e Pesca, Jorge
Seif Jr., informou que a Caixa divulgou o
aumento das captações de crédito para o
setor da pesca. Segundo ele, ontem, em
diálogos com o presidente da Caixa, Pedro
Guimarães, foram tratadas novas linhas para
os setores de aquicultura e pesca que estão
em operacionalização para lançamento.

O Comando Sul dos EUA (Southcom) que
entrou em um acordo com a organização
internacional sem fins lucrativos Global
Fishing Watch (GFW) para ajudar a
detectar, deter e identificar a pesca ilegal,
não declarada e não regulamentada (INN).

Como informa o Defesa, em colaboração
formal com o Southcom, a GFW fornecerá
dados públicos de rastreamento de
embarcações e ferramentas de
conscientização do domínio marítimo aberto,
para apoiar os esforços da agência de defesa
para combater a pesca INN na área de
responsabilidade do Southcom na América
Latina e no Caribe.

A colaboração entre os Estados Unidos e as
nações parceiras da GFW na região incluirá
também workshops e intercâmbios de assuntos específicos, para fortalecer a cooperação
entre as nações parceiras e o uso da tecnologia e dos dados abertos da GFW.

O governo britânico afirmou que chegou a um acordo de pescas com a União
Europeia (UE) para 2021 avaliado em 333 milhões de libras (aproximadamente R$ 2,39
bilhões) no total para a sua indústria pesqueira.

https://defesa.com.br/comando-sul-dos-estados-unidos-assina-acordo-de-parceria-com-global-fishing-watch/amp/


"A frota do Reino Unido terá cerca de 26.000 toneladas a mais de cota para esses estoques
em comparação com as cotas alocadas em 2020. Este aumento é estimado em cerca de 27
milhões de libras [R$ 194 milhões]", disse o Departamento do Meio Ambiente, Alimentos e
Assuntos Rurais do Reino Unido em comunicado.

Conforme o Sputniknews, os ministros das Pescas da UE concluíram que as questões mais
sensíveis para os Estados-membros foram resolvidas no acordo alcançado em 3 de junho,
que foi ratificado ontem.

Indústria
O Brasil tem ajustado sua legislação sobre doação de alimentos, o papel dos bancos
de alimentos e realizado ações de comunicação para mudança comportamental dos
cidadãos em relação ao consumo consciente. Foram esses os pontos principais levados
por representantes oficiais do país ao workshop dos países do G-20, realizado na última
terça-feira, destaca a Avicultura Industrial.

Teresa Barroso, representante do Ministério da Cidadania, informou que no início deste mês
o Governo Federal restituiu a Câmara Interministerial de Segurança Alimentar e Nutricional
por meio de decreto.

Já o analista Gustavo Porpino, que participou do evento on-line pela Embrapa Alimentos e
Territórios, considera que, para o G-20, a redução das perdas e do desperdício de alimentos
é entendida como um meio para ampliar a oferta de alimentos e ajudar no enfrentamento da
insegurança alimentar, um crescente problema global.

Crédito da imagem: BP

A BeefPoint conta que a JBS USA Holdings pagou um resgate de US$ 11 milhões a
cibercriminosos que na semana passada interromperam temporariamente as fábricas

https://br.sputniknews.com/amp/europa/2021061017642809-reino-unido-afirma-que-chegou-a-acordo-de-pescas-com-uniao-europeia/
https://www.aviculturaindustrial.com.br/imprensa/paises-do-g-20-debatem-desperdicio-de-alimentos-com-contribuicoes-da-embrapa/20210610-092110-J876
https://www.beefpoint.com.br/jbs-usa-pagou-a-hackers-resgate-de-us-11-milhoes-em-bitcoins/


que processavam cerca de um quinto do suprimento de carne do país, disse o
presidente executivo da empresa.

O pagamento do resgate, em bitcoin, foi feito para proteger as processadoras de carne da
JBS de maiores interrupções e para limitar o impacto potencial sobre restaurantes,
mercearias e fazendeiros que dependem da JBS, disse André Nogueira,
presidente-executivo da divisão americana da empresa brasileira de carnes JBS SA.

Ele acrescentou que o pagamento foi feito depois que a maioria das fábricas da JBS voltou
a funcionar. A JBS é a maior empresa de carnes do mundo em vendas, processamento de
bovinos, aves e suínos da Austrália à América do Sul e Europa. Nos EUA, a empresa é a
maior processadora de carne bovina e uma das principais fornecedoras de frango e porco.
Sua subsidiária Pilgrim’s Pride Corp., também atingida pelo ataque, é a segunda maior
processadora de aves dos EUA, depois da Tyson Foods.

Varejo
O setor supermercadista registrou no primeiro quadrimestre de 2021 crescimento real
(deflacionado pelo IPCA/IBGE) de 4% nas vendas na comparação com o mesmo
período de 2020, de acordo com o Índice Nacional de Consumo dos Lares Brasileiros
Abras, apurado pelo Departamento de Economia e Pesquisa da entidade nacional de
supermercados, divulgado ontem. O resultado de abril de 2021 sobre abril de 2020 aponta
crescimento de 2,77%. As informações são da revista Superhiper.

“A alta das vendas já reflete a volta do auxílio emergencial pago às famílias, e está em linha
com as projeções da Abras. Na comparação de abril de 2021 com abril do ano passado, a
evolução de 2,77% é sólida porque é calculada sobre um movimento intenso das famílias
que buscaram abastecer as casas diante dos primeiros reflexos da pandemia”, afirma o
vice-presidente Administrativo e Institucional da Abras, Marcio Milan.

Já em relação a março de 2021, a pesquisa aponta queda de 4,82%. Segundo o
levantamento, março teve um dia a mais para compras em relação a abril. Além disso,
pesou sobre o resultado a volta da alimentação fora do lar, por conta do retorno gradativo
das atividades de trabalho presenciais. Os fechamentos temporários de lojas decretados por
prefeituras também influenciaram o resultado, e levaram os supermercados a enfrentar o
problema inclusive com ações na Justiça para garantir o funcionamento dos
estabelecimentos.

https://www.superhiper.com.br/indice-de-consumo-da-abras-registra-alta-no-primeiro-quadrimestre/?utm_campaign=indice_de_consumo_da_abras_registra_alta_no_primeiro_quadrimestre&utm_medium=email&utm_source=RD+Station


Créditos da imagem: MoneyTimes/Divulgação

As assembleias gerais da B2W e da Lojas Americanas (LAME4) aprovaram a proposta
de fusão entre as duas empresas, mostra nota enviada à imprensa ontem. Segundo o
MoneyTimes, o novo conselho da empresa, chamada de Americanas S.A., será composto
pelos membros: Eduardo Saggioro Garcia (presidente); Carlos Alberto da Veiga Sicupira;
Claudio Moniz Barreto Garcia; Paulo Alberto Lemann; Mauro Muratório Not (independente),
Sidney Victor da Costa Breyer (independente) e Vanessa Claro Lopes (independente).

O conselho de administração nomeou, ainda, a diretoria composta por quatro sócios com
experiência em diferentes posições estratégicas em Lojas Americanas e B2W Digital. A
nova companhia será liderada por Miguel Gutierrez, diretor-presidente e diretor de relações
com investidores; Anna Saicali atuará como CEO da plataforma de inovação e fintech;
Timotheo Barros será o CEO da plataforma física e CFO; e Marcio Cruz atuará como CEO
da plataforma digital. A Americanas S.A. nasce com R$ 40 bilhões em receita bruta de
vendas e serviços em 2020, um time de mais de 34 mil associados, uma base de 48 milhões
de clientes ativos e mais de 1.700 lojas de diferentes formatos em 765 cidades.

Food Service
A Seafood Source conta que as organizações da indústria de serviços de alimentação
dos Estados Unidos elogiaram a introdução de uma legislação federal em 10 de
junho, que prevê o fornecimento de US$ 60 bilhões em financiamento adicional para
restaurantes que enfrentaram problemas financeiros durante a pandemia da Covid-19.

"Esta introdução chega em um momento crucial para a indústria de restaurantes e bares,
que perdeu mais de US$ 280 bilhões e recebeu apenas US$ 28,6 bilhões [EUR 23 bilhões]
em alívio dedicado", disse a Coalizão Independente de Restaurantes (IRC, na sigla em
inglês). “Essas empresas ainda estão sofrendo com o ambiente de redução de receita
criado pela pandemia, com o aumento dos custos dos alimentos, 21 estados continuam a
impor restrições aos restaurantes e 1,46 milhão de trabalhadores em restaurantes e bares

https://www.moneytimes.com.br/conselho-de-administracao-aprova-fusao-entre-lojas-americanas-e-b2w/
https://www.seafoodsource.com/news/foodservice-retail/restaurant-groups-applaud-usd-60-billion-funding-bill


continuam desempregados.” É “a coisa mais importante que o Congresso pode fazer para
colocar seus constituintes de pé e ajudar suas comunidades a prosperar”, acrescentou a
diretora executiva do IRC, Erika Polmar.

Uma reportagem da Folha conta que os restaurantes, um dos setores mais abalados pela
pandemia, decidiram entrar na Justiça para pedir indenização pelas perdas sofridas com as
restrições de funcionamento. A Associação Brasileira de Bares e Restaurantes (Abrasel)
acaba de ingressar com ações civis públicas em 26 Estados, no Distrito Federal e nos
275 municípios onde seus associados estão presentes para pedir reparação aos
governos e prefeituras, segundo Paulo Solmucci, presidente da entidade.

Solmucci afirma que não está certo uma ou outra medida específica pelas autoridades
locais para reduzir a circulação de pessoas. Ele diz que o foco do questionamento judicial é
uma consequência. "O Estado impôs uma regra, o fechamento, e essa imposição trouxe
perdas. Então, ele é responsável", diz.

Apesar da pandemia de Covid-19, restaurantes e hotéis estão otimistas para o
movimento no Dia dos Namorados. No caso dos pedidos por delivery, segundo a
Abrasel de São Paulo, a demanda pode dobrar em relação a um sábado comum
durante a crise sanitária. As informações são da CNN.

Em São Paulo, por exemplo, os restaurantes funcionam com 40% da capacidade total e até
às 21h. Por isso, os estabelecimentos estão apostando bastante nas entregas, pois não vão
conseguir aumentar a demanda presencial. Em 2020, ainda em meio à adaptação para o
sistema de entregas, a alta no faturamento na data não passou de 30%.

No caso da rede hoteleira, a expectativa também é altíssima. De acordo com a Associação
Brasileira de Indústria e Hotéis de São Paulo (Abih-SP), a ocupação da rede hoteleira na
capital paulista deve superar os 60%.

https://www1.folha.uol.com.br/colunas/painelsa/2021/06/restaurantes-vao-a-justica-contra-estados-e-municipios-para-pedir-indenizacao-por-fechamentos.shtml
https://www.cnnbrasil.com.br/business/2021/06/10/hoteis-e-restaurantes-esperam-maior-movimento-no-dia-dos-namorados


ESPECIAL PAINEL DO PESCADO
EUA aumentam compras de pescado do Brasil em 42,9%

O Brasil exportou 6.627 toneladas de pescado aos Estados Unidos até maio, o que
representa aumento de 42,9% em relação ao mesmo período do ano passado. Por esse
volume, o País recebeu US$ 39,584 milhões. Isso significa uma redução de 35,2% ante os 5
primeiros meses de 2020.

Acesse agora o Painel do Pescado e saiba todos os detalhes das importações e
exportações de pescado em tempo real. Se ainda não é usuário, clique aqui e faça sua
degustação.

https://paineldopescado.seafoodbrasil.com.br/planos
https://www.seafoodbrasil.com.br/painel-do-pescado
https://www.seafoodbrasil.com.br/painel-do-pescado/plano-degustacao
https://www.seafoodbrasil.com.br/painel-do-pescado/plano-degustacao

